

PARIS, le

Mon Cher camarade,

L'Exposition de LA JEUNE GRAVURE CONTEMPORAINE, qui se termine au Musée GALLIERA le 7 Juin, sera présentée en entier au festival de VILLENEUVE-SUR-LOT (Lot-et-Garonne), à partir du 21 Juin prochain.

J'irai présider à l'inauguration de cette Exposition, et je dois faire à cette occasion, sur place, une conférence sur la gravure.

L'Exposition sera ouverte à VILLENEUVE-SUR-LOT jusqu'au 1er Septembre. Elle est, en principe, retenue ultérieurement pour être présentée, en Octobre, dans d'excellentes conditions, à CHATEAUROUX (Indre) sous les auspices de la Société des Amis des Arts.

Il n'y a donc pas lieu, à la fin de l'Exposition du Musée GALLIERA, de reprendre les gravures exposées. Je vous ferai savoir à l'automne prochain la date à laquelle les gravures seront revenues à PARIS.

Recevez, mon Cher camarade, l'assurance de mes sentiments les meilleurs.

PG Guastalla

P. GUASTALLA

Président de
LA JEUNE GRAVURE
CONTEMPORAINE

P.S.- Notre Secrétaire, Mademoiselle MARVAUD, s'occupera sur place des ventes de ces deux Expositions.

Elle emportera les doubles que vous lui avez confiés, et vous écrira éventuellement en cas de vente.